



La JCE de La Rochelle sensibilise les jeunes avec l'opération "gros pulls" du 25 au 29 février

samedi 23 février 2008, par [lpe](#)

Née de l'envie de mieux maîtriser notre consommation d'énergie, la **Jeune Chambre Economique** s'inspire d'une action mise en place en région Flamande.

Depuis trois ans à la date anniversaire de la signature du **protocole de Kyoto**, les flamands qui participent à cette action s'habillent chaudement et baissent leur chauffage en vue d'obtenir un bénéfice écologique.

Cette démarche réinterprétée par la jeune chambre économique de La Rochelle va se traduire lors de la **semaine du 25 au 29 février par une action auprès des enfants de classes primaires de la communauté d'agglomération de La Rochelle.**

Les ateliers pédagogiques, organisés par la jeune chambre économique, et mis en œuvre avec les associations « **Les Petits Débrouillards** » et « **Défi Energies 17** », auront pour objectif de faire prendre conscience aux enfants de la température à laquelle est chauffée leur classe et les sensibiliser aux gestes citoyens du quotidien, comme la baisse du chauffage, qui permettent de réduire les émissions de CO2.

A cette occasion, des thermomètres seront distribués dans les dix-huit classes participant à cette 1ère édition dans l'objectif d'amener les enfants à réaliser un suivi de la température tout au long de l'année.

Par l'intermédiaire des enfants, l'objectif est également de sensibiliser les parents sur la température de chauffage de leurs maisons et bureaux. Cette démarche participe à un courant de pensées et d'actions écologiques qui réunis, veulent concourir à atteindre les objectifs fixés par le protocole de Kyoto.

Pour en savoir plus sur la JCE de La Rochelle, www.jce-larochelle.org